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ЕСТЬ КУДА РАСТИ

Ребят, их руководителей и 
наставников поздравили со-
ветник министра информаци-
онных и социальных комму-
никаций Московской области 
Евгений Кулаков, председа-
тель Совета депутатов Го-
родского округа Подольск 
Алексей Никулин, депутат 
горсовета фракции «Еди-
ная Россия» Елена Корасты-
лева и заместитель началь-
ника Главного Штаба ВВПОД 
«Юнармия» Екатерина Чижи-
кова. 

В рамках торжественного ме-
роприятия сто юных граждан 
вступили в ряды юнармейского 
движения. Также вручили на-
грады лучшим и сильнейшим. 
В их числе призеры Всероссий-
ской военно-спортивной игры 
«Победа». Команда Московской 
области стала одной из луч-
ших среди 84 отрядов. В состав 
сборной вошли и трое подоль-
чан. Командир Анна Клочкова, 
ученица Быковской школы, вот 
уже пять лет как стала членом 
большой юнармейской семьи.

«Я очень спортивный и гипе-
рактивный ребенок. Люблю де-
ятельность. И когда я узнала о 
существовании «Юнармии», по-
няла, что это мое. Родители об-
радовались и поддержали мой 
патриотизм. Помимо физиче-
ской активности главное – это 
сплочённость с другими ребя-
тами. И победили мы благода-
ря дружбе. В какой-то момент 
просто стали единым целым», – 
говорит девушка. 

Глава Подольска Дмитрий 
Жариков отметил, что ме-
роприятие получилось по-
настоящему масштабным и 
интересными для ребят. «С ра-
достью примем замечательных 
детей и в будущем. Отмечу, что 
в Подольске Всероссийское во-
енно-патриотическое обще-
ственное движение «Юнар-
мия» ведет свою работу с 
2016 года. Сегодня наше от-
деление самое многочис-
ленное. В его рядах состо-
ят 3729 обучающихся из 
35 общеобразовательных 
организаций и одного уч-
реждения по работе с мо-
лодежью», – написал глава 
в своем телеграм-канале.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar

Юнармейцам - салют!         
В Городском округе Подольск завершились межрегиональные военно-патриотические 
сборы юнармейцев. За две смены порядка 500 ребят из Подмосковья, Волгоградской 
области, Санкт-Петербурга, Луганской народной республики смогли поучаствовать 
в мастер-классах, конкурсах, спортивных активностях, узнать много нового из 
истории своей страны и пообщаться с легендарными участниками Великой 
Отечественной войны 
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Проектирование началось 
в сентябре, и уже летом этого 
года по государственной про-
грамме «Строительство объ-
ектов социальной инфраструк-
туры» начнется строительство 
новой школы на ул. Победы, д. 
3в в микрорайоне Климовск,  – 
сообщается на сайте админи-
страции городского округа 
«Официальный Подольск». 

Это типовой проект, в ко-
тором будет все необходи-
мое для комфорта и безопас-
ности детей: светлые классы, 
специальные кабинеты и ла-
боратории, спортивный зал с 
дополнительным выходом, 
библиотека, пищеблок со сто-
ловой, гардероб, медицин-
ский кабинет, актовый зал… 

Пришкольную террито-
рию тоже приведут в поря-
док и благоустроят: высадят 
деревья и кустарники, орга-
низуют безбарьерную среду 
для маломобильных катего-
рий учащихся. 

«На территории образова-
тельного учреждения поя-
вятся зоны для проведения 
мероприятий, подвижных 
игр, обучения, спортивно-
развивающая территория, 
полоса препятствий, баскет-
больная и волейбольная пло-
щадка, беговые дорожки и 
футбольное поле.  

Для безопасности будет 
обустроен контрольно-про-
пускной пункт. Предусмотре-
ли и строительство собствен-

ной котельной. В настоящее 
время проектная документа-
ция разработана и получено 
положительное заключение 
ГАУ МО «Мособлгосэкспер-
тиза», – уточняет «Официаль-
ный Подольск». 

Светлана Чистякова. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

На днях Дмитрий Жа-
риков вместе с предсе-
дателем Совета депута-
тов Подольска Алексеем 
Никулиным, а  также 
специалистами админи-
страции, курирующими 
сферы жилищно-ком-
мунального хозяйства 
и благоустройства про-
вели встречу с жителя-
ми деревни Дмитрово. 
Люди обеспокоены со-
стоянием инфраструк-
туры своего населенно-
го пункта, и в том числе 
попросили отремонти-

ровать плотину на реке 
Лакеевке, расчистить бе-
реговую линию от мусо-
ра, аварийных деревьев 
и кустарников. В част-
ности, такое пожелание 
высказал староста Дми-
трова Игорь Донской. 
Глава округа немедлен-
но дал поручение свои 
коллегам привести в 
порядок береговую ли-
нию реки. Что же каса-
ется плотины и очистки 
самого водоема, то этот 
вопрос  специалисты 
проработают с профиль-

ным министерством. 
«По  вопросу  ремон-
та плотины, жителей 
пригласили на личный 
прием, в ходе которого 
представят для обсуж-
дения подготовленный 
проект», – сообщает те-
леграм-канал местного 
отделения партии «Еди-
ная Россия».

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал 
местного отделения пар-
тии «Единая Россия» / 
@ergopodolsk

на повестке

В тандеме с жителями   
По распоряжению главы городского округа Подольск будет приведена в 
порядок береговая линия реки Лакеевки в деревне Дмитрово

«На Белоярскую атом-
ную станцию доставлен ком-
плект из восьми модулей ис-
парителя парогенератора 

ПГН-200М, изготовленных в 
АО «ЗиО-Подольск». Тем са-
мым, завод полностью вы-
полнил обязательства 2023 

года по изготовлению обо-
рудования, предназначенно-
го для замены аналогичных 
элементов на третьем энер-
гоблоке АЭС с реактором БН-
600. Сам модуль представ-
ляет собой кожухотрубный 
теплообменник с прямы-
ми вертикальными трубами 
и линзовым компенсатором 
на корпусе. Изготавливается 
из легированной стали пер-
литного класса. Такие объек-
ты вырабатывают пар, кото-
рый вращает ротор турбины 
для получения электроэнер-
гии. Вес одного аппарата 20 
тонн, длина – 17 м, диаметр – 
1 м. Срок службы 15 лет. Па-

рогенератор будет генериро-
вать 660 тонн пара высокого 
давления в час», – говорит-
ся в тексте публикации. От-
мечается, что модернизация 
модулей позволит продлить 
ресурс работы реакторной 
установки до 60 лет. 

Сейчас «ЗиО-Подольск» 
работает еще над восемью 
подобными установками, 
которые должны быть от-
правлены заказчику в 2024 
году. «Напомним, что всего 
для энергоблока № 3 Белояр-
ской АЭС заводом будет изго-
товлен 21 модуль, 5 из кото-
рых были отгружены в адрес 
атомной станции в 2022 году, 

восемь – в 2023-м. Оставши-
еся восемь модулей плани-
руется отправить заказчику в 
2024 году», – сообщает «Офи-
циальный Подольск». 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

«ЗиО-Подольск» – 
единственный в стране 
изготовитель модулей 
парогенераторов для 
реакторов на быстрых 
нейтронах. Впервые 
данное оборудование 
было  изготовлено 
заводом в 70-е годы 
прошлого века, в период 
строительства третьего 
блока Белоярской АЭС.

«ЗиО-Подольск» – Белоярской АЭС   
Завод отгрузил оборудование для энергоблока № 3 Белоярской атомной электростанции, – об этом сообщается на 
сайте администрации городского округа «Официальный Подольск»

Новая школа для 
юных подольчан    
Современную просторную школу для 1100 юных 
жителей микрорайона Климовск городского округа 
Подольск начнут строить уже нынешним летом, – сейчас 
ожидается получение разрешения на строительство 
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По словам главы округа, 
сейчас здесь ведутся за-
ключительные работы по 
устройству парковки на 56 
мест. «На финишной пря-
мой – внутренняя отдел-
ка павильонов, где разме-
стятся пункт проката, кафе 
и администрация школы 
по лыжным гонкам. Свои 
места уже заняли трена-
жеры для воркаута, ла-
вочки, урны, пост охраны, 
камеры видеонаблюдения. 
Установлены системы ло-
кальной канализации и во-
доснабжения, выполнен 
дренаж на заболоченных 
участках, проведено осве-
щение. Также высадили 
более 500 саженцев елок, 
сосен, лип и клена», – на-
писал Дмитрий Жариков в 
своем телеграм-канале. 

Он отметил, что в следую-
щем году работы в Дубровиц-
ком лесу в рамках большого 
проекта Губернатора Москов-
ской области Андрея Воро-
бьева продолжатся. «Еще на 
одном участке создадим до-
рожно-тропиночную сеть с по-
крытием из гранитного отсева 
и освещением, экологические 
тропы с деревянными насти-
лами и навигацией, смотровую 
и детскую площадки. К концу 
2024 года общая площадь бла-
гоустроенного пространства 
составит порядка 75 га и бу-
дет интересна всем любителям 
здорового образа жизни, жите-
лям и гостям нашего Подоль-
ска»,  – отметил глава округа. 

Светлана ЧИСТЯКОВА.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

«Блоки для модульной ко-
тельной на ул. Почтовой 
доставлены и смонтиро-

ваны. Проверил ход ра-
бот и обсудил дальнейшую 
маршрутизацию с подряд-

чиком», – сообщил Дми-
трий Жариков в своем те-
леграм-канале. 

Глава отметил, что сейчас 
на объекте ведется монтаж 
внутренних систем. “В те-
чение месяца специалисты 
должны провести оставшие-
ся коммуникации, в том чис-
ле газопроводы. Договоры 
технологического присоеди-
нения АО «Мособлгаз» и АО 
«Мособлэнерго» заключены. 
После этого можно будет 
приступить к благоустрой-
ству территории – уклад-
ке асфальта, озеленению и 
устройству нового огражде-
ния», – добавил он.  

Стоит напомнить,  что 
строительство котельной на 
Почтовой стало возможным 
благодаря программе губер-
натора Московской области 
Андрея Воробьева «Разви-
тие инженерной инфраструк-
туры, энергоэффективности 
и отрасли с обращения с от-
ходами», и для жителей ми-
крорайона Силикатная, улиц 
Юных Ленинцев и 8 Марта 
является долгожданным со-
бытием. 

К началу отопительного 
сезона котельную запустят в 
работу. 

Александр Дубинин. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

ЖКХ

На контроле у главы округа   
Глава Подольска Дмитрий Жариков проверил ход строительства котельной на улице Почтовой, – готовность 
объекта составляет 85% 

Лыжероллерная трасса: 
ФИНИШНАЯ ПРЯМАЯ 
В Подольске завершается устройство лыжероллерной и лыжной трасс в Дубровицком 
лесу, – об это сообщил глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков. Вместе с 
председателем Совета депутатов Городского округа Подольск Алексеем Никулиным, 
депутатом Московской областной Думы Павлом Максимовичем и депутатами 
Горсовета он оценил степень готовности объекта
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В этом году в план было 
включено девять адресов. По 
всем из них уже завершена 
подготовка основания, а на 
пяти площадках на прошлой 
неделе рабочие приступили к 
установке  малых архитектур-
ных форм. 

«На сегодняшний день мон-
таж МАФ проводится по адре-

сам: парк Победы им. В. Тала-
лихина; ул. Генерала Смирнова, 
рядом с д.№№10 и 14; вбли-
зи Юбилейной площади; Худо-
жественный пр-д, вблизи д.№4 
и мкр. Климовск, Больнич-
ный пр-д, д. 2, к. 1», – сообщает 
«Официальный Подольск».

В перечень обязательных 
элементов, которые должны 

быть на каждой площадке, 
традиционно включены ре-
зиновое ударопоглощающее 
покрытие, качели, песочни-
цы, скамейки, урны и метал-
лические ограждения. Кро-
ме того, все детские игровые 
зоны будут оборудованы ка-
мерами наружного видео-
наблюдения, подключенны-
ми к системе «Безопасный 
регион». 

«Отметим, что рабочие уже 
выполнили установку МАФ 
на Художественном пр-д, в 
мкр. Климовск, Больничном 
пр-д вблизи д. 2, к. 1 и на ул. 
Генерала Смирнова рядом с 
д.№№10 и 14.  А в ближайшее 
время приступят к устройству 
резинового покрытия. 

Планируемый срок за-
вершения работ – до перво-
го сентября текущего года», – 
уточнили в администрации 
городского округа. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городско-
го округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

благоустройство

Ходить будет 
удобнее     
В парке Победы городского округа 
Подольск сотрудники окружного комбината 
благоустройства по поручению главы 
муниципалитета Дмитрия Жарикова  переложили 
брусчатку 

Покрытие разрушилось, в нем образовались выбо-
ины, и жители жаловались, что по дорожкам труд-
но ходить и возить детские коляски. «По поручению 
главы Городского округа Подольск Дмитрия Жарико-
ва коммунальщики начали закладывать выбоины в 
брусчатке пешеходной зоны. Работы проводят в пар-
ке Победы на улице Мира», – сообщает «Официаль-
ный Подольск».  

Особенно подчеркивается, что дефекты были 
устранены без привлечения тяжелой техники.

Ранее в парке сотрудниками МБУ «ПКБ» также 
были установлены более 200 цветочных кашпо с ам-
пельной петунией.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт администрации го-
родского округа Подольск / подольск-администрация.рф 

Дом культуры имени 1 Мая 
ждет обновление     
В Подольске дали старт капитальному ремонту любимого горожанами ДК, – последние 
корретировки внесены в концепцию визуализации фасада здания 

На днях перед началом ос-
новных демонтажных работ 
объект посетили глава город-
ского округа Дмитрий Жари-
ков, председатель Совета де-
путатов Алексей Никулин и 
депутат Московской област-
ной Думы Павел Максимо-
вич. «Перед началом работ 
осмотрели здание и обгово-
рили важные детали. Сейчас 
вносятся последние коррек-
тировки в концепцию по ви-
зуализации фасада. Старому 
зданию с более чем 80-летней 
историей планируется пода-
рить вторую молодость»,  – 
написал в своем телеграм-ка-

нале глава муниципалитета 
Дмитрий Жариков. 

В планах – полное обновле-
ние внутренних помещений, 
ремонт кровли, гидроизоля-
ция фундамента. Кроме того, 
подрядчику предстоит заме-

нить окна, двери и инженер-
ные коммуникации. «Учтем 
пожелания жителей и постара-
емся максимально сохранить 
лепнину и другие памятные 
для людей детали оформле-
ния, а также входную группу. 
Завершится все благоустрой-
ством прилегающей террито-
рии», – добавил глава округа. 

Кроме того, по словам Дми-
трия Жарикова, в микрорай-
оне Климовск в ближайшее 
время появится еще одно ме-
сто для прогулок и отдыха, – 
в сквере у ДК имени 1 Мая на 
улице Заводской идут работы 
по устройству тропиночно-до-
рожной сети, и рабочие подго-
товили основание и приступи-
ли к укладке плитки. 

«Есть просрочка по дорожной 
карте. Дал поручение усилить 
контроль за работой подрядчи-
ка. Это общественное простран-
ство важно для нас также, как и 
любое другое в округе», – отме-
тил Дмитрий Жариков. Все ра-
боты здесь должны быть завер-
шены уже в августе. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы го-
родского округа Подольск Дми-
трия Жарикова / @dmitrzhar; 
телеграм-канал местного отде-
ления партии «Единая Россия» / 
@ergopodolsk 

Дмитрий 
ЖАРИКОВ, 
глава городского округа 
Подольск:

– ДК им. 1 Мая станет одним из 
первых в Московской области 
учреждений культуры, в котором 
пройдет столь масштабное 
обновление. Завершить его планируем 
летом следующего года. Все работы 
пройдут в рамках программы 
Губернатора Московской области 
Андрея Воробьева «Культура 
Подмосковья.

”

Город детства      
В Подольске началась установка новых игровых 
комплексов для детей, – их строят в рамках реализации 
губернаторской программы « Наше Подмосковье»
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Они будут оборудованы 
всем необходимым в 
рамках реализации 
национального 
проекта «Образование» 
федерального проекта 
«Современная школа». 
Участниками в этом 
году стали Быковская и 
Сынковская школы.

«Целью создания центров 
«Точка роста» являются вне-
дрение новых методов об-
учения и воспитания, обра-
зовательных технологий, 
обеспечивающих освоение 
обучающимися основных и 
дополнительных общеоб-
разовательных программ 
естественно-научной и тех-
нологической направленно-
стей»,  – сообщает «Офици-
альный Подольск». 

Отмечается, что педаго-
ги, которые будут работать в 
«Точках роста», пройдут со-
ответствующее обучение на 
курсах повышения квалифи-
кации.  

«В школах появятся об-
новленные учебные кабине-
ты для изучения естествен-
но-научных предметов , 
помещения для проект-
ной деятельности, осна-

щенные современным обо-
р у д о в а н и е м .  Д л я  ш к о л 
закупаются цифровые лабо-
ратории по биологии, фи-
зике, химии, наборы для 
робототехники, цифровые 
микроскопы, многофункци-
ональное устройство, ноут-
буки. Ремонт помещений 
и закупка мебели в школах 
осуществляется по муници-
пальной программе «Обра-
зование», – говорится в со-
общении.

  
Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Инициативное бюджети-
рование – это форма уча-
стия граждан в местном 
самоуправлении посред-
ством инициирования, от-
бора и последующего 
контроля за реализаци-
ей отобранных проектов. 
Процедура предусматри-
вает выделение на кон-

курсной основе субсидий 
из областного бюджета 
на реализацию наиболее 
важных для муниципаль-
ных образований инициа-
тив, направленных на ре-
шение вопросов местного 
значения. Это, в свою оче-
редь, позволяет решить 
наиболее острые пробле-

мы населенных пунктов, 
повысить эффективность 
расходования средств 
местных бюджетов и бюд-
жета Московской области, 
а также вовлечь жителей 
в развитие территорий че-
рез реализацию проек-
тов, которые они выбра-
ли сами.

Жители Подольска тради-
ционно принимают актив-
ное участие и представляют 
на суд жюри десятки про-
ектов. В этом году из всех 
предложенных инициатив 
лучшими были признаны 
13. За них на портале «До-
бродел» проголосовало наи-
большее число подольчан. 

Как сообщает «Официаль-
ный Подольск», в перечень 
включены следующие ини-
циативы: 
 приобретение и установка 

теневого навеса (веранды) для до-
школьного отделения СОШ № 24;
 выполнение работ по благо-

устройству территории (устройство 
спортивной площадки с покрытием из 
резиновой крошки и установкой спор-
тивного комплекса) для СОШ № 24;
 выполнение работ по ремонту 

фасада для дошкольного отделения 
СОШ № 14;
 выполнение работ по ремонту 

спортивного зала для школы № 1;
 второй этап благоустройства 

территорий с установкой спортив-
ного комплекса (воркаут) на пере-
сечении улицы Павлика Морозова и 
Овражного проезда;
 выполнение работ по благо-

устройству территории (устройство 
беговых дорожек спортивного ядра) 
для школы № 1;

 поставка интерактивного 
оборудования для Дома детского 
творчества «Контакт»;
 поставка оргтехники (ноутбуки, 

многофункциональное устройство) 
для школы № 22;
 выполнение работ по укладке 

сценического линолеума для КПЦ 
«Дубровицы»; 
 приобретение спортивного 

инвентаря и смазочных материалов 
для спортивной школы по лыжным 
гонкам;
 поставка светового обору-

дования для сцены в МУ «Дворец 
молодежи»;
 поставка переносных акустиче-

ских систем и беспроводных микро-
фонов для МУ «Дворец молодежи;
 приобретение баяна для ДК 

им. 1 мая.

«Комиссией принято ре-
шение направить на вышеу-
казанные проекты инициа-
тивного бюджетирования на 
региональный этап конкур-
са», – сообщили в админи-
страции городского округа.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

наш город

По инициативе жителей 
Тринадцать проектов инициативного бюджетирования на муниципальном 
отборочном этапе утвердила конкурсная комиссия городского округа Подольск 

В 2019 году на базе 
Толбинской школы открыт 
Центр образования цифрового 
и гуманитарного профилей 
«Точка роста», а в 2021 
году на базе Дубровицкой 
школы создан Центр 
образования естественно-
научной и технологической 
направленности.

Есть, 
куда 
расти    
Два новых центра естественно-
научной 
и технологической 
направленности «Точка роста» 
откроются в школах Подольска 
к началу учебного года 
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6 Подольск помогает

На днях к главе городского окру-
га Дмитрию Жарикову в ходе очеред-
ной встречи, состоявшейся в филиа-
ле Центра поддержки участников СВО 
и их семей (дом 61/31 по ул. Комсо-
мольской), обратилась бабушка одно-
го из бойцов – Лидия Васильевна. Не 
так давно в ее квартире прорвало ба-
тарею, и женщина попросила оказать 
помощь в ремонте. 

«Взял ее вопрос под личный кон-
троль. Ей оперативно сделают кос-
метический ремонт в квартире и по-
могут в решении коммунальных, 
бытовых потребностей», – сообщил 
Дмитрий Жариков. 

И добавил, что пока наши воины 
борются за мирное будущее и незави-
симость страны, а мы, в свою очередь, 
должны оказать поддержку и позабо-
титься об их близких.

«Благодарю каждого неравнодуш-
ного жителя Городского округа, бла-
годаря которым удается быстро ока-
зывать поддержку военнослужащим. 
Одежда, средства личной гигиены, 
медикаменты, продукты – все переда-
ется каждому нашему защитнику», – 
прокомментировал глава. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал местного отделе-
ния партии «Единая Россия» / 
@ergopodolsk

Они должны 
чувствовать 
заботу      
В Подольске активная помощь 
оказывается не только 
защитникам, находящимся в зоне 
проведения специальной военной 
операции, но и их родственникам 
и семьям

Так, по просьбе командования 
воинской части, Дмитрий Жари-
ков передал бойцам квадрокоптер, 
коллиматорные прицелы и глу-
шители, – они были приобретены 
за счет средств, собранных бла-
готворительных фондом «Куль-
турное развитие молодежи г. По-
дольска». 

Оборудование глава передал на 
фронт через военнослужащего Ва-
силия Федоровича, который даже 
находясь в тылу продолжает ду-
мать о своих однополчанах. «Он 
как никто другой знает, что имен-
но необходимо нашим ребятам на 
фронте», – отметил глава.  

Войсковой части, бойцы кото-
рой принимают участие в СВО, 
на прошлой неделе также переда-
ли шины для спецтехники, а бой-
цу из Подольска были переданы 
прицелы и рации. «Наш земляк 
Геннадий отправился защищать 
своих сограждан в зону спецопе-
рации еще в сентябре. Недавно 
он обратился с просьбой о приоб-
ретении оборудования. Закупи-
ли необходимое», – сообщил Дми-
трий Жариков. 

«Благодарю каждого, кто не 
остается в стороне и вносит свою 
лепту в общую победу! Особые 
слова признательности волонте-
рам, которые ежедневно принима-
ют, формируют и отправляют гу-
манитарную помощь в зону СВО! 

Уверен, что герои чувствуют 
поддержку. Подольск рядом!», – 
сказал глава округа. 

И добавил, что для тех, кто же-
лает поддержать ребят в зоне 
СВО в ежедневном режиме ра-
ботает волонтерский центр на 
ул.Ульяновых. Телефон: 8 (4967) 
50-04-93. Туда можно принести 
медикаменты, одежду, средства 
личной гигиены, продукты.

Наш корр.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar

Своих не бросаем       
Подольск и подольчане продолжают оказывать помощь бойцам, 
находящимся в зоне специальной военной операции на Украине

На днях им были переданы военное оборудование и шины для 
спецтехники, – об этом в своем телеграм-канале рассказал глава 
городского округа. 
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Как сообщает «Официаль-
ный Подольск», ученики 
школы № 29 имени П.И. За-

бродина городского окру-
га Подольск вернулись с 
космодрома «Восточный» 

в Благовещенске, где уви-
дели запуск ракеты-носи-
теля «Союз-2.1б» с разгон-
ным блоком «Фрегат» с КА 
«METEOR-M» № 2-3» и 42 
малыми космическими ап-
паратами в качестве попут-
ной нагрузки. 

«Один из малых аппара-
тов «УмКА-1» создали по-
дольские ученики школы 
№ 29. Полезной нагрузкой в 

этом спутнике является теле-
скоп, который позволит де-
лать астрофотографии и от-
правлять их на землю. Это 
первый в России школьный 
космический телескоп», – го-
ворится в тексте публикации.

Отмечается, что по возвра-
щении команды с космодро-
ма состоялась конференция, 
на которую приехали участни-
ки проекта со всей России, что-
бы услышать рассказ о запуске 
спутника и узнать судьбу ап-

парата и планы его научной 
работы по исследованию кос-
мического пространства.

«Ребята смогли наблюдать 
в прямом эфире полет объекта 
и приняли данные с него»,  – 
сообщили в администрации 
городского округа.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Школьникам показали за-
водской музей и инстру-
ментальное производство. 
«Дети увидели извест-
ные во всем мире патро-
ны к пистолетам самых 
разных систем, автома-
там Калашникова. В за-

вершение программы с ре-
бятами провели беседу по 
начальной военной подго-
товке, а также ответили на 
все интересующие вопро-
сы»,  – сообщается на сайте 
администрации городского 
округа Подольск. 

Патронный завод – одно 
из самых старых предприя-
тий округа. Его история на-
чалась в 1936 году, и тогда 
он назывался Новоподоль-
ский. В годы Великой От-
ечественной войны 1941–
1945 годов завод увеличил 

выпуск продукции в 19 раз, 
за что был удостоен ордена 
Отечественной войны 1 сте-
пени. 

Сейчас здесь производят 
современные патроны для 
оружия подводной стрель-

бы, строительные, спор-
т и в н ы е ,  о х о т н и ч ь и 

и  п н е в м а т и ч е с к и е 
п у л и .  И с п ы т а н и я 
проводятся здесь 
же,  на специали-
зированной кон-
трольно-испыта-
тельной станции.

 
Наш корр. 

Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 

администрации городского 
округа Подольск / подольск-

администрация.рф 

образование

Есть контакт!      
Школьники из Подольска получили первые данные с 
собственноручно собранного ими спутника

Интересно и познавательно     
Учащиеся «Гимназии им. Подольских курсантов» посетили Климовский специализированный 
патронный завод, – экскурсию по цехам для ребят организовали специалисты предприятия 
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Полгода до финала      
Стационар больницы в микрорайоне Северный 
планируют сдать в эксплуатацию после капитального 
ремонта уже к декабрю

Ремонт медучреждения начался 
в 2021 году, и на сегодняшний день 
строительная готовность стацио-
нара на улице Батырева составля-
ет 85%. Как сообщает «Официальный 
Подольск», в двухэтажном здании 
находятся ожоговое отделение, от-
деления физиотерапии, анестезиоло-
гии, реанимации, а также пульмоно-
логии. После ремонта туда переедут 
отделения эндокринологии и коло-
проктологии. «Главный врач Подоль-
ской областной клинической боль-
ницы Вардан Геворкян отметил, что 
на время мероприятий прием па-

циентов в корпусе не прекращается. 
В результате капремонта все койки 
оборудуют кнопками вызова меди-
цинского персонала, системой пода-
чи кислорода. Сейчас работы прово-
дят на втором этаже в операционном 
блоке и палате интенсивной тера-
пии», – сообщается в телеграм-кана-
ле администрации городского округа 
Подольск.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа 
Подольск / подольск-администрация.рф 

Голосуйте за дороги!       
Жителей городского округа Подольск приглашают принять участие 
во втором этапе голосования по ремонту дорог на 2024 год 

На портале «Добродел» стартовал 
второй этап голосования по выбору 
автомобильных дорог в Городском 
округе Подольск для текущего ре-
монта на 2024 год. 

В адресный перечень включены 
80 адресов, предложенных жителями 
Подольска и отобранные на первом 

этапе профильными специалистами. 
Проголосовать можно на портале 

в простом и доступном формате. 
Чтобы оставить свой голос:

 > перейдите на карту, выберите Город-
ской округ Подольск;

 > выберите дорогу, которая по вашему 
мнению нуждается в ремонте.

 > нажмите кнопку «проголосовать».
Для того, чтобы голос был засчи-

тан, необходимо авторизоваться че-
рез портал Госуслуг.

Голосование актуально до 31 авгу-
ста.

Источник: «Официальный Подольск» / 
сайт администрации городского округа 
Подольск / подольск-администрация.рф 

Два миллиарда 
инвестиций 
для Подольска        
Компания «Строительный Альянс» намерена вложить почти два 
миллиарда рублей в расширение производственных площадей 
формата light industrial в Подольске

Х о л д и н г  « С т р о и т е л ь н ы й 
Альянс» в 2024 году начинает ре-
ализацию второй очереди проек-
та Industrial city по строительству 
производственных площадей в 
формате в Коледине. Инвестиции в 
проект составят 1,8 миллиарда ру-
блей. 

«Сам объект будет площадью бо-
лее 20 тысяч кв. м. Также на нем 
разместят промышленные боксы 
со всей инфраструктурой. Ожидает-
ся, что реализация проекта позво-
лит создать порядка 400 рабочих 
мест.Строительство второй очере-

ди планируют завершить в III квар-
тале 2024 года», – сообщает «Офи-
циальный Подольск».

Отмечается, что первая очередь 
проекта в данный момент реализо-
вана на 70%. Сдача в эксплуатацию 
ожидается к концу года. Площадь 
объектов первой очереди составит 
более 13 тысяч квадратных метров. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-админи-
страция.рф 

Внимание, конкурс!         
Объявлен конкурс на благоустройство пешеходной зоны 
в Подольске 

В Единой информационной си-
стеме в сфере закупок и на портале 
ЕАСУЗ опубликовано извещение о 
проведении открытого онлайн-кон-
курса на выполнение работ на пеше-
ходной зоне по бульвару 65-летия 
Победы от улицы Академика Долле-
жаля до границы мкр. Кузнечики.

После заключения договора под-
рядчику предстоит выполнить ра-
боты по устройству фонтана: кон-

струкция должна быть рассчитана 
на эксплуатацию арены в летний 
период под фонтан, в зимний пери-
од – под каток. Кроме того, на тер-
ритории планируется проведение 
озеленения.

Благоустройство пешеходной 
зоны будет осуществляться в рам-
ках государственной программы 
Московской области «Формирова-
ние современной комфортной го-
родской среды» и финансировать-
ся за счет средств регионального и 
муниципального бюджета.

Завершить работы планируется 
уже в этом году.

Источник: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-админи-
страция.рф 


